

Fecha: 01-09-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl.: El Mercurio de Antofagasta Tipo: Opinión - Cartas Título: Clínica Antofagasta Pág.: 15 Cm2: 30,5 VPE: \$61.690 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400 ■ No Definida

## Clínica Antofagasta

El día lunes una amiga llevó a su yerno a la Clínica Antofagasta para que lo atendieran de urgencia por una hemorragia intestinal gravisima. Al llegar y considerando que la Clínica no tiene convenio con la isapre del paciente, DIPRECA, le exigieron 10 millones de pesos en garantía, caso contrario no sería atendido, además todo los gastos deberían ser cancelados como "privado". Al no contar con ese dinero, el paciente fue rechazado y debió concurrir al Hospital Regional, donde fue atendido de urgencia y con todas las futuras limitaciones que tiene el sistema público. Ante esta actitud de la Clínica Antofagasta, no puedo evitar preguntarme ¿Juramento de Hipócrates o de hipócritas?

Rafael Mella Hernández

